

## **Dorfgemeinschaftshaus Viele Hände – schnelles Ende**

Für die Vereinsaktivitäten vom 9. – 12. Oktober musste das während des Lockdowns nicht genutzte Dorfgemeinschaftshaus grundgereinigt werden.

Hierfür fanden sich 13 Freiwillige die die Reinigungsaktion am 3.10.20 mit großer Tatkraft unterstützten.

Aber nicht nur das Dorfgemeinschaftshaus mit Saal wurde geputzt, sondern auch, aufgrund der vielen Helfer, der Bereich des Schulhauses, der während des Abrisses und Neubaus des Dorfgemeinschaftshauses als Lagermöglichkeit dienen soll.

**Für rege Mithilfe sind wir sehr dankbar!**

